
井川町教育委員会９月定例会会議録 

 

１．日  時  令和４年９月２７日（月）午後１時３０分～午後２時２０分 

 

２．場  所  井川町農村環境改善センター 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員       齋藤正仁 

委員      小武海文恵 

委員  遠藤勇人 

委員  幡宮明貞 

 

４．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

事務局次長    若狹善友 

 

５．会議 

（１）報告事項 

 ・井川町教育委員会委員の任命について 

 ・９月定例議会について 

 ・中学校地区秋季大会の結果について 

 ・教育委員会・公民館・学校関係行事予定について 

 

（２）協議事項 

 ・特別支援教育に係る校内支援体制の充実について 

 

（３）その他 

 

６．情報交換 

 

７．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に小武海委員、遠藤委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

教育長   報告事項に入る。井川町教育委員会委員の任命について事務局に

説明を求める。 



事務局長  （９月の井川町議会定例会において佐藤聡子氏が教育委員会委員

として任命された。） 

教育長   ９月定例議会について事務局に説明を求める。 

事務局長  教育長に対する一般質問はなかった。補正予算については、施設

の修繕費や奨学基金の積み増し等を計上し、全て議決された。 

教育長   次に中学校地区秋季大会の結果について事務局に説明を求める。 

事務局長  （各競技の大会結果について報告） 

教育長   教育委員会・公民館・学校関係行事予定について事務局に説明を

求める。 

事務局長  （教育委員会・公民館・学校関係行事予定について説明。） 

教育長   １０月６日～７日に予定している行政視察について説明する。 

      （放課後拡充カリキュラムの先進地である茨城県守谷市教育委員

会、井川町出身の方が学校長を務める埼玉県早稲田大学本庄高等

学院を訪問についての報告。） 

教育長   協議事項に入る。特別支援教育に係る校内支援体制の充実につい

てみなさんからご意見を伺いたい。 

      （井川義務教育学校の校内支援体制の現状と課題について説明） 

委員    「指導しなきゃ」という気持ちが強い先生だと、子どもとの関わ

りが上手くいかない場合がある。子ども同士の助け合いなどの関

わりがあれば良い方向になるのでは。 

委員    結局は人間対人間の問題であり、上手な関係性を作ることはなか

なか難しい。ぜひ教育長会議で課題に対する意見を聞いてきて欲

しい。 

教育長 （他に無いことを確認して定例会を終了） 

 


